Zustandsmessung Kölner Radwege

Köln - In den neun Kölner Stadtbezirken läuft die Wiederholungsmessung der "Zustandserfassung und -bewertung" der Kölner Radwege. Ein Messfahrzeug nimmt jeden Quadratzentimeter der Radwege auf und speichert umfangreiche Werte.

Das Messfahrrad ist mit modernen Videokameras, reicher EDV-Ausstattung und hochsensiblen Stroboskopen ausgestattet und rollt mit dem fließenden Verkehr über die Radwege. Im Ergebnis liefert die Messung Werte über Unebenheiten, Griffigkeit, Flickstellen und Risse des Asphalts oder Betons.

Kommentar: Das ist natürlich ein Scherz, denn soviel liebevolle Zuwendung sollten Radfahrer nicht erwarten. Allerdings braucht es auch keine hochsensible EDV, um festzustellen, dass Radwege zu schmal und löchrig sind oder einfach im Nichts enden.

Oder dass unzumutbare Radwege trotzdem als benutzungspflichtig ausgeschildert werden. Aber anstatt dauernd zu meckern, könnten Radfahrer Radweg Radweg sein lassen und gleich die Straßen benutzen. Um die wird sich ja gekümmert .. (04.07.14, rb/MF)